

„Wir sind eine große Familie“

Tanzgruppe „De Heinzelmänncher zo Kölle“ lud zum Fest ein

BILDERSTÖCKCHEN. 1999 gründete sich die Tanzgruppe „De Heinzelmänncher zo Kölle“, unser Ziel war und ist es, vor allem das Brauchtum zu pflegen – gerade die Geschichte der Heinzelmännchen gehört da ja unbedingt dazu“, erläuterte Stefanie Klusendick, Trainerin und Vorstandsmitglied des Vereins. Die Tanzgruppe gehört zur Karnevalsgesellschaft „Mer han uns gefunge“. Trainiert wird mit allen kleinen und großen Tänzern

regelmäßig in der Turnhalle der Hauptschule Reutlinger Straße, daher ist es auch naheliegend, dass hier auch das beliebte jährliche Sommerfest stattfindet.

„Wir sind ja eine große Familie und feiern diesen Event in jedem Jahr gemeinsam“, so die munteren Heinzelmännchen. Auf der Bühne stand neben den eigenen Tänzern beispielsweise die kölsche Soul Diva „Amadea“. Doch auch die Kindertanzgruppe „Heinzel-

pänz“, die in der Session 2015/16 entstanden ist, sorgte für gute Stimmung. „Inzwischen ist die Gruppe schon auf 30 Pänz angewachsen, darauf sind wir wirklich stolz“, so Trainerin Klusendick. Gemeinsam mit Ko-Trainerin Franziska Enderein sorgt sie das ganze Jahr über für Fitness bei den Tänzern.

„Trainiert werden aber nicht nur die körperlichen Fähigkeiten, es geht uns auch um die soziale Werte, die man in ei-

nem Verein lernt“, so die beiden Trainerinnen. Neue Nachwuchstänzer sind immer gerne gesehen, wer einmal vorbei kommen möchte und sich von der munteren Atmosphäre anstecken lassen will, ist auch unabhängig vom Sommerfest jederzeit willkommen. Die Trainingszeiten, Kontaktmöglichkeiten und weiteren Veranstaltungen der Gruppe sind im Internetauszug einzusehen. (jtb)

 www.heinzelmaenncher.de



Gut gelaunt wie jedes Jahr feierten die Heinzelmänncher auf ihrem beliebten Sommerfest. (Foto: Tausendfreund)